

Cuba implementa políticas para el ahorro energético

Image not found or type unknown



El gobierno cubano potencia un programa de desarrollo de las energías renovables hasta 2030.
Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 16 feb (RHC) El gobierno cubano potencia un programa de desarrollo de las energías renovables hasta 2030, con vistas a que su proporción representen hasta el 24 por ciento de la matriz energética nacional.

Los mayores esfuerzos en esta iniciativa se dedican al sector de la energía solar fotovoltaica, aunque se suma el desarrollo de las hidroeléctricas, los parques eólicos, y la política para el ahorro energético.

El Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) de la nación explicó en su web que la generación de electricidad parte en gran medida de la sobreexplotación de estos combustibles fósiles.

De igual forma, se fomenta también la inversión extranjera mediante beneficios y exenciones totales o parciales, de forma temporal o permanente, conforme a la ley. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/247804-cuba-implementa-politicas-para-el-ahorro-energetico>



Radio Habana Cuba